

## B A B V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. KESIMPULAN

Setelah menganalisa beberapa data yang diperoleh yang ada hubungannya dengan skripsi ini, maka dapatlah ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut:

1. Baik di dalam Al- Qur'an maupun Bible, banyak terdapat konsep- konsep kemiskinan, pengaruhnya, serta bagaimana kemiskinan itu harus dihindari.
2. Jalan yang ditempuh Bible dalam mengatasi kemiskinan lebih bersifat penanaman budi pekerti dan didikan - dalam bentuk keharusan bekerja, menaruh belas kasih an kepada orang- orang yang lemah dan miskin, memberikan sedekah dan larangan menimbun harta semata - mata untuk kepentingan dirinya sendiri.
3. Sedangkan Al- Qur'an disamping menempuh bentuk budi pekerti dan didikan, juga lebih menekankan terwujud nya suatu masyarakat yang saling bertanggung jawab dengan jalan mengeluarkan zakat, infak , keharusan bekerja , serta larangan menimbun harta.

#### B. SARAN- SARAN .

Saran- saran serta harapan penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut :

1. Hendaknya umat Islam khususnya, sesuai dengan kemam puannya selalu menolong dan membela yang lemah.
2. Mempererat kesetiakawanan sosial / , yang tidak didasarkan atas kalangan klas- klas, tertentu. Sehingga sikap acuh tak acuh serta mengabaikan kaum lemah / mustadha'fin dapat dihindarkan.



3. Sesuai dengan kemampuan dan kedudukan yang dimiliki, - hendaknya digunakan membela nasib mustadha'fin, bukan malah digunakan alat dengan maksud- maksud tertentu.

Maka lewat tulisan ini penulis ingin , mengetuk para Da'i untuk berjalan dibagian paling depan dalam menanamkan kesetiakawanan sosial, menghimbau para hartawan untuk memberikan hak fakir miskin yang diamanatkan oleh Allah Swt. kepada mereka, memohon para ulama' mencegah kemungkaran dan kedholiman yang berupa penginsyapan dan pemerasan, mendesak para penguasa supaya berdiri disamping si lemah dan membelanya dari kelaliman sistem ekonomi, dan akhirnya mendorong para pelajar dan mahasiswa untuk mendalami sains dan teknologi serta membaktikannya untuk kesejahteraan umat.



## P E N U T U P

Demikianlah pembahasan skripsi ini yang berjudul -  
"Mengatasi Kemiskinan Menurut Tinjauan Bible dan Al-Qur'an

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin agar dapat mencapai maksud dan tujuan dalam pembahasan ini namun penulis sadari bahwa skripsi jauh dari sempurna, disana sini mungkin masih terdapat kekeliruan, kekurangan dan kejannggalan baik isi maupun susunan kalimatnya, sebagaimana pepatah mengatakan : " Tak ada gading yang tak retak". Oleh karena itu koreksi dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini.

Akhirnya, penulis berdo'a semoga tulisan ini bisa menambah dan memperluas cakrawala pengetahuan dan pengertian kita semua, semoga karya ini dapat bermanfaat bagi kita semua di dalam mengembangkan ilmu pengetahuan.

Dan hanya itulah buah pikiran yang dapat penulis kemukakan. Semoga Allah Swt., senantiasa melimpahkan rahmat, petunjuk dan bimbingan-Nya kepada kita semua. Amin ya robbal aalamin.